Après plusieurs repports connu au niveau de la ligue de football professionnel du Cameroun (Ifpc), tous est enfin prêt pour le coup d'envoi de la nouvelle saison 2018. Feutcheu fc de Badjoun devra recevoir Apejes de Mfou, à l'ouverture de la saison 2018 Elite One, dimanche 11 Février 2018 au centenary stadium de Limbé.

En effet, certains clubs ont été délocalisés de leurs régions d'origine (Littoral et Ouest), en raison de la fermeture des stades pour les travaux de réhabilitation de la prochaine CAN, qu'organisera le Cameroun en 2019.

C'est ainsi qu'à l'Ouest, les clubs tels que Bamboutos fc de Mbouda et Feutcheu fc de Badjoun recevront leurs matchs dans le Sud Ouest, de même que Astres de Douala. En élite two, Avion fc du Nkam et National Polytechnique de Bambui seront également du côté de Buea.

Dans le Littoral, New stars de Douala pour la deuxième année, Union Sportive de Douala (clubs d'élite one), dynamo de Douala et AS Matelot (élite two) se rendront à limbé.

Au Nord Ouest, le stade de l'université de Bambui servira à Yong Sports Academy de Bamenda et PWD de bamenda d'accueillir leurs matchs. L'autre club de la même région, Bang Bullet de Nkambe, va désormais recevoir ses matchs au stade municipal de Nkambe.

A l'Ouest, le stade Cenajes de Dschang abritera les matchs d'élite one de l'Aigle Royal de la Menoua et Fovu de Baham, ainsi que Racing de Bafoussam, club d'élite two.

De l'autre côté du septentrion, Coton Sport sera la seule équipe à recevoir ses matchs à Garoua. Toutefois, à Ngaoundéré, le stade de l'université sera également utilisé par Université de Ngoundéré fc.

Cependant, au Littaral, UMS de Loum et Stade Renard de Melong seront respectivement dans leurs pelouses habituelles, ainsi que Unisport du Haut-Nkam et le nouveau relégué en élite two Lion Blessé de Fotouni qui se rendront également à Melong pour recevoir leurs matchs.

Avec six clubs d'élite one (Eding fc de la Lekié, AS Fortuna promu, Yaoundé II fc promu, Apejes de Mfou, Dragon de Yaoundé, Colombe du Dja et Lobo) et cinq en élite two (AS Etoa Meki, Cosmos du Mbam, Tonnere fc, Canon de Yaoundé et Rennaissance de Ngoumou), la région du Centre « sera la mère de la ligue » cette saison. Ces clubs se veront partager les différents stades de yaoundé pour la reception de leurs matchs à domicile.

Il faut également noter que les clubs tels que Bamboutos fc et Avion du Nkam recevront certains de leur match à limbé.